

Kandidatur Rat Emilio Weinberg

ich kandidiere erneut für die Mitgliedsorganisation https://www.kritischeaktionaere.de/ für den Rat.

Mein Schwerpunkt ist seit ca. 13 Jahren der Mosaik-Widerstand bzw. der Bewegungsaufbau im Rheinischen

Braunkohle-Revier.

Seit über zwei Jahren gelingt es mir zusammen mit 15-20 Mitstreiter*innen durch die Initiative www.rwe-tribunal.org

(in der Tradition der Russell-Tribunale) das destruktive Agieren des Energie-Konzerns RWE in nun vier RWE-Tribunalen

umfassend aufzudecken und dadurch einen wichtigen Beitrag zur Mobilisierung der Klimagerechtigkeitsbewegung zu leisten.

Darüberhinaus bin ich u.a. aktiv in der EKU-AG, <u>www.attac-netzwerk.de/ag-eku/startseite</u> und bei Attac Köln, <u>www.attac-koeln.de</u>

In den folgenden Rats-Arbeitsgruppen habe ich mich 2022-2023 engagiert: RAG Internationales, RAG Aktionsakademie, PG Struktur.

Die Mitarbeit im Rat, die ich als sehr sinnvoll erlebe, möchte ich gerne fortsetzen.